





POUR VOUS, CE N'EST QU'UNE BRIOCHE POUR MOI, C'EST UN

Opération brioches 2023 : L'Unapei et l'Apei de Kerchêne le Fourniller organisent leurs journées solidaires du 13 au 14 octobre 2023

Quand la gourmandise et la solidarité permettent la réalisation de projets concrets en faveur des personnes en situation de handicap

Lapalud, le 06 octobre 2023 – Comme une centaine d'autres associations membres de l'Unapei, l'Apei de Kerchêne le Fourniller organise son Opération brioches du 13 au 14 octobre 2023.

Chaque année, à travers la France, ce rendez-vous incontournable permet à des milliers de personnes en situation de handicap accompagnées par le réseau Unapei, aux professionnels et aux bénévoles d'aller à la rencontre du public, de créer du lien et de sensibiliser à la cause du handicap.

Premier évènement national de collecte du réseau Unapei, ce sont des milliers de brioches qui sont vendues sur tout le territoire. Une mobilisation bienvenue puisque les dons récoltés permettent de financer des projets concrets et des actions de proximité en fonction des besoins et attentes exprimés par les personnes accompagnées et leurs familles. Financement d'équipements pédagogiques, d'infrastructures, d'actions culturelles, séances de sport, loisirs et vacances, formations...: si les projets sont nombreux, les besoins le sont tout autant!

Grace à la vente de brioches, le financement de projets qui répondent à de nombreux besoins

L'association Apei de Kerchêne le Fourniller et ses 130 professionnels accompagnent 251 personnes avec trouble du neurodéveloppement (dont le trouble du spectre de l'autisme, trouble de la déficience intellectuelle, etc.), en situation de polyhandicap ou de handicap psychique. Quotidiennement, de multiples actions sont menées afin que chacune des personnes accompagnées puisse avoir accès à des activités adaptées à ses besoins et attentes.

« En 2022, grâce aux 700 de brioches vendues, l'association Apei de Kerchêne le Fourniller a pu financer le fonctionnement de l'Association Nous Aussi (association de personnes en situation de handicap). L'objectif de cette action est de les aider dans la défense de leurs droits.

En 2023, les ventes réalisées et les dons récoltés dans le cadre de l'Opération brioches permettront de financer les activités non prises en charge par l'administration.

Une occasion pour sensibiliser et échanger autour du handicap

L'Opération brioches constitue également l'opportunité d'échanger et de sensibiliser au handicap, encore trop souvent mal connu. Nous donnons rendez-vous à tous à « Lapalud (parvis de la Mairie), Mondragon (devant le secours populaire), Bollène (devant le bureau de poste et dans la galerie d'Intermarché), Mornas (marché du samedi par le CCAS) ».

Les journées de solidarité des association Unapei bénéficient du soutien de :







et des municipalités de Bollène, Lapalud, Mornas et Mondragon.